

Kontinuität im Vorstand



Sie bilden, an der GV vom 16. März im Amt bestätigt, den VCL-Vorstand: Paul Vogt, Rudolf Jenne, Georg Sele, Herbert Lageder, John Stoll und Willy Marxer (v.l.), dazu kommt Klaus Dünser (fehlt auf dem Bild). Die Kontinuität ist gewährleistet, frische Kräfte sind willkommen: Wir suchen weitere Vorstandsmitglieder, besonders aus den Gemeinden Schaan und Ruggell.

Sicher im Sattel

Unsere Radfahrkurse für Primarschülerinnen und -schüler und ihre Eltern – mit einer von den Elternvereinigungen organisierten Zwischenverpflegung - finden 2017 in vier Gemeinden statt: Eschen, am 6. Mai; Vaduz, am 13. Mai; Ruggell, auch für Gamprin und Schellenberg, am 20. Mai; Schaan, am 10. Juni. Sie dauern jeweils von 13.30-17.15 Uhr. Details und Anmeldung: www.vcl.li/?page=1&id=54

Georg Sele

Die Rad-Wettbewerbe sind am Laufen!

Seit 1. April und bis Ende Oktober heisst es wieder «Radfahren für Ihre Gesundheit». Schon angemeldet? Wer erstmals mitmacht, muss sich registrieren.

Vom 1. Mai bis Ende Juni läuft der Wettbewerb «Mit dem Rad zur Arbeit». Mitmachen können Angestellte der beteiligten LIHK-Betriebe, der Landesverwaltung (inkl. Weiterführende Schulen) und Gemeindeangestellte, einschliesslich der Lehrpersonen von Kindergärten und Primarschulen.

Details:

www.fahrradwettbewerb.li